

Normas de Conducta

Los técnicos con profundas investigaciones y acertados estudios han venido determinando las causas fundamentales y accesorias que han imprimido un cambio radical en la gobernación del Estado con movimiento acelerado izquierdista. Nosotros que somos por encima de todo pueblo y pensamos con el pueblo y buscamos las soluciones populares en todos los asuntos políticos y sociales, también queremos tratar el tema aunque con el carácter sencillo y elemental que encuadra en nuestro semanario.

En primer término debemos sentar una premisa que aunque por todos aceptada, hemos dejado casi siempre olvidada en la práctica.

Las uniones y coaliciones fundadas en identidad de idearios son siempre fecundas; cuando se producen tan solo a base de defensa de intereses y materialidades, por muy legítimos y justos que sean, son siempre infecundas y perjudiciales para los que se mueven solo por ideales aun cuando tenga un éxito momentáneo la finalidad material. Por lo cual, si circunstancias especialísimas pueden motivarlas en un momento dado, si se les imprime un carácter de duración y consistencia, equivale a condenar a la esterilidad y a la derrota los grandes núcleos de opinión que se inspiran en altísimos espiritualismos.

Otra consideración esencial debemos establecer: el pueblo español ansía una radical transformación, inspirada en postulados esenciales de justicia social y no admite dilaciones ni entorpecimientos que dificulten y obstaculicen dicha labor: sola tendrán el apoyo del pueblo los partidos y los gobernantes que den fiel y acertado cumplimiento a esta misión trascendental. Debe caer lo que no tiene vitalidad ni consistencia; ha de desaparecer cuanto entraña un privilegio no justificado; precisa atemperar la vida social a los imperativos categóricos de la justicia entre los hombres y en sus relaciones con el Estado. El dilema se presenta ante nosotros con disyuntivas terribles y terminantes: o vamos a la transformación de la sociedad con las esencias del cristianismo, que es paz, justicia y caridad, o nos arrastrará la corriente marxista.

Se imponen sacrificios y restricciones; precisan nuevos derroteros; es necesario llevar a la entraña de la vida social los principios fecundos y de cristiana renovación que con tanta insistencia y oportunidad nos dicta el Romano Pontífice, y a cuyas voces angustiosas y salvadoras se opone un terrible y amenazador silencio por los egoísmos y bajas pasiones.

Una tercera afirmación es precisa: las fuerzas derechistas no deben contar más que con sus orga-

nizaciones y actividades, desoyendo las voces de sirena que les hablan de elementos que están a su lado, de actuaciones que se impondrán, de golpes que se preparan, y otras frases análogas. Todo debemos esperarlo única y exclusivamente de nuestro esfuerzo; y solo cuando a la propagación y defensa de nuestros ideales y aspiraciones consagremos las luces de nuestra inteligencia, los sentimientos de nuestros corazones, las actividades de nuestra existencia y los recursos económicos de que podamos disponer, tendremos una efectividad triunfante y decisiva en la vida política y social española. Lo que no cuesta esfuerzo y trabajo cae enseguida; lo que se forma a golpes de martillo resiste grandes obstáculos. Ni puede haber victoria sin luchas y sacrificios ni podemos llegar a la gloria sin penalidades ni sublimes renunciaciones.

Finalmente, nuestras actuaciones deben estar siempre inspiradas por un intenso sentido democrático; y no olvidemos que las democracias viven en la calle. Ni nos debe atemorizar el polvo ni el barro ni nos han de asustar los fuertes ruidos callejeros. Hay que vivir en la calle; hay que desconcertar las corrientes que nos retienen en el hogar, en el casino y aun en el círculo del estudio y del trabajo. Solo siendo pueblo y poniéndonos en íntimo contacto con el pueblo que no piensa y siente como nosotros, desaparecerán estas injustificadas barreras de odio e incompreensión que se alzan frente a nosotros, como dique a nuestra labor de proselitismo y apostolado. Esta debe ser nuestra continua aspiración: ser uno solo con la masa popular, compenetrarnos de sus anhelos y aspiraciones, orientar sus ansias de justicia, llevar amor a sus corazones; fundirnos con su manera de ser, porque no en balde ha venido siendo siempre un aforismo que la voz del pueblo es la voz de Dios.

He aquí lo que pensamos en estos momentos de intensa agitación política en nuestra tierra; he aquí las normas que consideramos necesarias para que nuestros ideales tomen carne en la vida política y social y nos lleven a nosotros al concierto de los pueblos libres y prósperos y a España al rango y altura que por su historia e impulso debe conquistar.

PIT

«El hombre más fuerte algunas veces siente que su espíritu decae... porque la carga que Dios echa sobre él es pesada. Pero el espíritu reacciona pronto, con redoblado vigor, cuando hay un ideal firme que marca el camino.»

(De un discurso de Gil Robles)

Aboro y Arena

Claridad y justicia

No podemos pasar por alto, ni olvidar ciertos puntos de la propaganda electoral izquierdista, no porque deseamos lucha y discordia, sino precisamente por todo lo contrario, por el mismo deseo de paz y concordia.

Unos letreros denunciaron robos cometidos por las derechas, uno de ellos se refería a arena vendida por guano, y a éste haremos referencia por hoy. Los situados dentro el marco derechista no lo estamos por fechitismo ni por fanatismo, hemos repetido hasta la saciedad que vamos contra o a favor de conductas, no contra o a favor de personas, por lo tanto el mismo celo demostramos y demostraremos para denunciar corregir las inmoralidades de uno como de otro bando; tan lejos están de nosotros los que pudieran robar del campo izquierdista, como los que lo hicieran desde el derechista, por esto mismo quisimos averiguar lo que había de cierto sobre el debatido guano, y por nuestras averiguaciones supimos que hubo una equivocación de un técnico, pero no fraude, y que en nada afectaba a ninguna persona de la localidad, y lo que pudimos observar en consecuencia fué de que se trataba de una calumnia al campo derechista para atraer votos al izquierdista. Protestamos, pero nuestra protesta quedó sin contestación, otra prueba de la falsedad de la pública denuncia.

Ahora, pasadas las elecciones ya nadie podrá decir que tratemos esa cuestión por móviles electorales. No se trata de votos, sino de ventilar una afrenta. Lo mismo en este momento que antes de las elecciones pedimos justicia, sin justicia no puede haber paz ni concordia y por estas dos imponderables joyas humanas, repetimos, ¡justicia! La paz no se conseguirá por coalición de un individuo o de una masa sino sencillamente dando satisfacción al espíritu, no atribuyéndolo con falsas imputaciones. Justicia para todos, tanto para los defraudadores si los ha habido, como para los calumniadores, si éstos han sido.

En el presente, nadie duda de que el Poder está en manos de las izquierdas a ellos exclusivamente les corresponde administrar la justicia que nosotros reclamamos. No aceptamos que las izquierdas

abandonen el asunto en cuestión, y menos con el pretexto de que perdonan la falta; no, una cosa es extender la mano generosa al vencido perdonando olvidando magnánimamente las ofensas y rencores, y otra es humillarlo y arrojarlo por la ignominia, esto último de ninguna manera, y si ahora se olvidara el asunto, lo que pasaría precisamente sería lo que tratamos de evitar que pase. Que se investigue y si hubiese fraude, podría existir la generosidad, si no lo hubiese es necesario que se sepa, para que no se cometa la injusticia de hacer pasar al difamador como un puritano generoso.

Una de dos, si hay falta que se castigue, si no la hay que se repare la calumnia, y así se hará un gran servicio a la paz y a la concordia. Nosotros no defendemos nunca a un inmoral, y tendremos una gran satisfacción íntima de que prevalezca la justicia, caiga quien caiga.

Por otra parte de ninguna manera nos resignaremos que se impute a toda la masa derechista una falta que en el peor de los casos, únicamente sería responsable unos pocos y aun esta responsabilidad quedaría de seguro al margen de la política, lo que demostraría ser evidente insensatez, haberla hecho arma electoral.

Pedimos claridad y justicia mediante hechos, nada de palabrería. Lo primero de todo claridad; si una vez demostrada la delincuencia, quieren sentirse generosos, bien; si lo que se comprueba es la inocencia, y los calumniados, quieren sentirse generosos con los calumniadores, bueno; pero lo primero de todo, claridad, después justicia implacable, o generosidad como se quiera; pero nunca apartarse de la justicia y de la verdad, en beneficio de la calumnia y la ignominia.

Pongan manos a la obra quien debe ponerlas, rogamus claridad y justicia en pro de la paz y la concordia.

Datos electorales

«El Debate» dice que conforme a los datos oficiales transmitidos por las Juntas del Censo, teniendo en cuenta que faltan las Palmas y algunas secciones de Tenerife y y Málaga capital, los votos obtenidos por los partidos que luchan son los siguientes:

Caudidaturas antirrevolucionarias	4.570.744
Frente popular (izquierda)	4.356.559
Centristas	340.073
Nacionalistas	14.137

Dice también dicho periódico que esa diferencia de 30.000 votos

que han tenido las derechas a su favor sobre las izquierdas, demuestra que España está dividida en dos mitades y señala lo injusto de que el Frente Popular con menos votos tenga 256 diputados y sus rivales con mas votos solo 179 diputados.

Cada diputado de izquierda representa 17 mil votos y en cambio los de derecha y centro han necesitado 25 mil.

En Felanitx

Votos obtenidos por las derechas.	4.056
" " " izquierdas.	1.821

Los Concejales de elección Popular que no han sido repuestos últimamente han dirigido al Sr. Alcalde Presidente el siguiente oficio

Los que suscriben atentamente exponen que desde 1931 forman parte de esa Corporación de su digna presidencia como concejales de elección popular a la que no han dejado de pertenecer desde aquella fecha.

Con sorpresa nos hemos enterado que el día de ayer celebró sesión este Ayuntamiento, tomándose diversos acuerdos de importancia, decimos con sorpresa porque los infrascritos no han sido convocados para tal sesión, lo cual constituye una infracción manifiesta de lo preceptivamente señalado en la ley municipal vigente.

Presumen los firmantes que tal omisión obedece a un descuido, pues implica un vicio de mutidad en el que seguramente a sabiendas no se ha querido incurrir, esperando, por consiguiente será inmediata y debidamente subsanada. Y en consecuencia que por esa Alcaldía se harán las oportunas órdenes.

Felanitx 22 Febrero 1936.

S. Valls.—B. Berga.—S. Puig.—A. Vaquer.

Sr. Alcalde Presidente del Excelentísimo Ayuntamiento de Felanitx.

Agricultura Diulgación

Termina la época de plantación de frutales, en la que se ha visto la gran cantidad de naranjos y limoneros que este año han comprado nuestros agricultores, es lo que ha dado motivo ha estas líneas en la que damos algunas particularidades relativas a su cultivo, cuyos datos se han sacado de *El Cultivador Moderno*.

Los espléndidos naranjales de Valencia y Murcia, ponen de relieve la trascendental importancia que ejerce el naranjo en el aumento de valoración en los predios y en el desarrollo de la riqueza y bienestar de la población.

El desarrollo que han adquirido estos árboles en las regiones levantinas es tan importante, que en la producción y comercio de esta fruta, no existe nación en el mundo que nos iguale ni en número de naranjos, ni en el cultivo esmerado de los mismos, ni en la cantidad de fruta producida.

Para formarse cabal idea de la riqueza que representa para nuestra España la naranja, basta tener en cuenta los siguientes datos de consumo.

El consumo de naranja en Inglaterra,

pasa de dos millones de quintales métricos de los que tres quintas partes son de procedencia española.

Después de Inglaterra el mejor consumidor es Francia que absorbe 588.000 quintales métricos de los que 500.000 son españoles.

El consumo de naranja va tomando cada día mayores vuelos en todas partes; para formarse concepto de ello, basta observar que apesar de todo no basta la producción para satisfacer las capacidades consumidoras; o por lo menos esto se deduce de los datos de estadística.

Segun estas un Italiano consume 80 naranjas al año, un Yankee 50, un Inglés 20, un Francés 12 mientras que un Alemán, un Noruego y un Ruso solo comen 2. Las facilidades en transportes y aduanas son los factores principales que influyen en el consumo de esta fruta como lo demuestra el siguiente ejemplo. Inglaterra en 1881 gastaba en compra de naranjas 37 millones hoy gasta 100 millones.

Un competentsimo tratadista Inglés en el comercio de naranjas, hacía observar que las naranjas que se obtienen de los Estados

Unidos apenas bastan para proporcionar una por cada habitante y año. Y añadía: nuestra población se duplicará dentro de 30 o 40 años y para conseguir una naranja o limón diario para tal población y solo para los habitantes de los Estados Unidos serian necesarios 30.000 millones de naranjas o limones. Deduzcamos lo que se necesita para abastecer toda la población Europea.

Si se tiene en cuenta que solo los países meridionales de Europa y de estos solo son aptas para el cultivo de la naranja ciertas zonas, puede deducirse la situación privilegiada en que se hallan nuestras regiones de levante para aprovecharse de una riqueza cuyo monopolio está en manos de la población mediterránea la que habrá de poner el máximo interés en sacar el mayor provecho de las circunstancias favorables en que se halla.

En cataluña también la naranja representaba una riqueza valiosa. La destrucción de los naranjos por la negrilla, el Poll-Roig, y la gosis puso término a su aprovechamiento.

(continuará.)

Campo del Torrentó - Felanitx

Domingo 1.º de Marzo de 1936

A las 3'45 de la tarde

Torneo Liga de Mallorca

IBERIA F. C.

Campeón de Segunda categoría, (Grupo B.)

GIMNASTICA

Campeón de Baleares de Segunda Categoría



Este partido será arbitrado por un referée de 1.ª categoría.

AYUNTAMIENTO DE FELANITX

Referencia Oficial

A las veinte horas del día 21 de Febrero 1936, bajo la Presidencia de Don Pedro Oliver Domenge se reunió el Ayuntamiento popular de esta ciudad con asistencia de los Concejales Don Pedro Masutí, Don Bartolomé Sagrera, D. Pedro A. Alou, Don Juan Obrador, D. Nicolás Ferragut, D. Andrés Mas Cantallops, D. Antonio Bannasar, D. A. Vaquer Oliver, D. Rafael Estades y D. Miguel Amengual. Complimentando la orden del Ministro de la Gobernación de reposición de los Ayuntamientos de elección popular con los Concejales suspensos gubernativamente, quedando cesantes los Gestores gubernativos.

Abierto el acto por la presidencia una vez tomado posesión de sus cargos respectivos los Sres. Regidores la presidencia en breve parlamento manifestó que procedía ahora recomenzar la tarea que arbitrariamente se nos obligó interrumpir y podía ser de aplicación la frase de aquel gran maestro Fray Luis Ponce de León y

partiendo desde el mes histórico de Octubre de 1934 declarar ilegal toda la actuación de la Comisión Gestora, proseguir con una labor activa, honrada y democrática reconquistar las esencias genuinas de la República.

Seguidamente fué aprobada una proposición que por escrito formularon los Concejales Estades Adrover, Vaquer Oliver y Amengual Roig declarando ilegal toda la actuación Gestora, suspendiendo todos los funcionarios por la misma nombrados, reponiendo los empleados y obreros destituidos desde que fué suspendido este Ayuntamiento, revisión de los acuerdos y de su obra económica y por último investigar las responsabilidades que hayan podido incurrir los Gestores nombrando una Comisión por los Sres. firmantes de la Corporación hizo las advertencias legales sobre el segundo extremo de la expresada proposición.

Terminándose el acto en medio del mayor entusiasmo popular acordándose transmitir cordiales telegramas de saludo y fraternidad republicana al Exmo. Sr. D. Manuel Azaña, Ministros del Gobierno, Sres. Carreras y Jofre y

Alcalde de Barcelona, dándose por finido el acto a la hora de haberse dado comienzo.

Del Municipio

visado

por la

Comisión

Deportes

Futbol

El Gimnástica de Felanitx siguiendo su estupenda labor de toda la temporada, logra un honroso empate en el campo de la Libertad ante un equipo tan peligroso como el Soledad, conservando así el título de imbatido desde que empezó el campeonato.

En Palma había verdadera expectación por ver al Gimnástica, el equipo de los sustos, en su debut en este torneo de Liga. Apesar de las fiestas de carnaval, el campo de la Libertad registró buena entrada.

A las órdenes del colegiado Sr. Fuentes, ayudado por Sr. Lladó y Manera, se alinearon los equipos en esta forma:

Soledad.—Oliver—Planas, Garau—Oliver (A), Alós, Matas—De la Monja, Caimari (J), Fiol Roca Caimari (A).

Gimnástica de Felanitx.—Moragues—Llull, Rius—Bordoy, Barceló, Sbert, Vicens, Ferrer, Gomila, Sanchiz, Mestre.

Comienza el partido con fases de tanteo, como si ambos equipos quisieran estudiarse. Los primeros en lanzarse a la ofensiva, son los blancos que avanzan por su ala izquierda terminando con un buen tiro de Mestre que Oliver para muy seguro.

El saque de Oliver, es recogido por Alós que pasa a De la Monja, pero Rius astuto, despeja.

El Gimnástica muy acoplado borda las jugadas y domina intensamente, pero no logra hacer funcionar el marcador.

En uno de los pocos avances del Soledad, Rius falla, colándose Fiol que sujetando el balón con las manos, pues se le escapaba, lanza un potente tiro que bate a Moragues.

Se encoragina el Gimnástica y juega mejor que antes, dominando intensamente, pero a los cinco minutos, Caimari logra marcar, batiendo a Moragues de un cabezazo que manda el esférico a la red. El meta blanco nada ha hecho por detener el balón, suponemos que deslumbrado por el sol.

No se desanima el Gimnástica que se impone y domina por completo. Sus avances, sobretudo por su ala izquierda, son peligrosísimos.

Un balón servido por Barceló, es aprovechado por Mestres que avanza veloz y lanza un chut potente y colocado que hace inútil la estirada de Oliver. Dos a uno a favor del Soledad.

En la segunda parte, el dominio es también del Gimnástica que desde un principio se impone.

Un tiro enorme de Barceló, es detenido por Oliver con una paradaza. Otro de Gomila es desviado a corner por Oliver que está haciendo un gran partido y salva al Soledad de una sonora derrota.

Hay un peligroso avance del Soledad con internada de Fiol pero Moragues sale y el meta blanco lo mismo que el delantero rojiazul ruedan aparatosamente por el suelo.

El ala derecha del Gimnástica juega mal. Vicens y Ferrer no aciertan a ligar una jugada y Bordoy ni sirve un balón, ni logra sujetar a Caimari que le desborda continuamente.

Un cambio de juego de Barceló, es aprovechado por Sanchiz que de un tiro cruzado logra el empate.

El partido se endurece siendo el medio ala Oliver el encargado de repartir leña.

En pleno dominio del Gimnástica, hay una salida extemporanea

de Oliver que Sanchiz desaprovecha chutando alto, cuando el goal parecía hecho.

Termina el encuentro con el resultado de empate a dos.

El Soledad jugó un buen partido Su meta Oliver nos gustó mucho: a él debe el Soledad no haber perdido este encuentro.

Bien Caimari y Fiol El medio ala Oliver (A) no tan solo practicó el juego violento y sucio, sino que invitó a sus compañeros que hicieran lo propio. Esta veterana y mala costumbre de Oliver, le va a costar mas de un disgusto.

El Gimnástica no jugó como el sabe. No es que jugara mal, es que sabe jugar mejor de como lo hizo el domingo

Moragues no tuvo su día. Debíó detener el segundo goal.

Llull - Rius, bien Llull no así Rius que empezó fallando. El primer goal fué un fallo suyo, luego se afianzó y acabó jugando muy bien.

La raya media, muy bien Barceló. Fue el que llevó el peso del encuentro pues Sbert solo fue un medio defensivo, nunca de ataque, y Bordoy fué sin disputa alguna, el peor de los veintidós. No supo ni sujetar a Caimari que le desbordó cuantas veces se hizo con el balón y en el ataque, fué completamente nulo.

Los delanteros, el mejor Mestre que fué el alma del ataque blanco. Sus avances fueron todos peligrosísimos. Marcó un goal que fué un modelo de temple y serenidad. Sanchiz bien si no hubiera abusado tanto del dibling. Gomila no estuvo mal, pero se agotó por falta de entreno. Ferrer y Vicens mal, rematadamente mal. No comprendemos como jugadores de la clase y veteranía del ala derecha del Gimnástica, pueden hacer un partido como el que el domingo hicieron estos dos jugadores.

Lo que más nos gustó del Gimnástica, fué su moral, su gran moral pues ni aun cuando al principio del encuentro, vieron el marcador dos a cero en contra suya, se desmoralizaron y jugaron siempre con aplomo y serenidad. De haberles acompañado un poco la suerte o haberse sabido sacudirse la apatía algunos de los que nada hicieron, el Gimnástica, en vez de uno, se hubiera traído dos puntos.

El árbitro Sr. Fuentes no nos gustó. No siguió de cerca el juego y por tanto se le escaparon muchas faltas. Aparte de la falta que precedió al primer goal del Soledad y que no señaló, pitó un orzay a Vicens, que era completamente imaginario.

El público correcto y deportista así como la junta directiva del Soledad que en todos los momentos atendió al Gimnástica. Quitando el lunar del juego de Oliver (A), el proceder del Soledad solo alabanzas merece.

Mañana en el campo del Torrentó tendremos el primer partido de Liga en terreno del Felanitx. Nos visitará el Iberia que en este encuentro, hará su debut en la Liga.

Hace mucho tiempo que no vemos jugar al Iberia pero el haber logrado el título de finalista de su grupo, así como también haber vencido en uno de los encuentros de final al Soledad, hace creer que se trata de un buen conjunto. En el último partido jugado con el Mediterráneo logró vencerle por un aplastante 7 a 0. Esperamos pues ver al Iberia frente a los blancos para serciorarnos de su valía.

El Gimnástica aun cuando no pueda presentar su equipo completo, alineará un once que podrá demostrarnos una vez más cuan

Este número ha sido visado por la censura

justo es el título de campeones que han logrado y que por ahora, su racha de buenos partidos no lleva trazas de interrumpirse.

Se convoca a los socios del Gimnástica de Felanitx a Junta general extraordinaria que tendrá lugar en el local social el próximo día 29 a las 7:30 de la noche.

El objeto de la reunión, es tratar de normalizar la situación económica del Club.

El tiempo.

Cuando los sembrados experimentaban en forma intensa la pertinaz sequía; cuando ya parecía inevitable la pérdida de las cosechas por la falta del agua, hemos recibido el beneficio de la lluvia con abundancia para las tierras, aunque con alguna escasez para las cisternas. El martes por la tarde se inició la lluvia que con algunos intervalos ha continuado durante los dos días consecutivos. Agua de invierno suave y fecunda que es recogida amorosamente en las entrañas de la madre tierra sin desperdiciar una sola gota, para ofrecernosla después en abundancia de frutos de todo género.

Hemos solucionado la primera gran dificultad que se ha presentado contra nuestra actual cosecha: pero el problema de la sequía perdura, las aguas no revienen, las cisternas se agotan. Los árboles tienen sus raíces secas.

Tengamos confianza en la Providencia divina.

En lo demás, días espléndidos, pero sopla un airecillo frío y traidor que llega a los uétanos. Cuidado con los resfriados: muy peligrosos en esta época y muy abundantes por las rápidas oscilaciones de temperatura.

Memoria

Hemos recibido de la Junta de Gobierno del Banco de Felanitx la Memoria leída a la Junta Generalde Accionistas en la sesión ordinaria celebrada el 23 de los corrientes.

De los datos que consigna se deduce la favorable situación de nuestra entidad bancaria local que con singular acierto y con cuidadosa perspicacia y prudencia labora en beneficio de los intereses comerciales e industriales de nuestra ciudad.

Nuestra enhorabuena al Director-Gerente, nuestro buen amigo D. Nicolás Bordoy Nadal y a los miembros de la Junta de Gobierno de dicho banco.

Mutua Felanigense de accidentes del Trabajo.

Lista de los accidentes ocurridos entre el personal asegurado por esta Mutualidad durante el mes de Febrero.

Heridas en las manos	3
Heridas en los pies	1
Contusión	1
Esquinca Lumbar	1
Esquince en la muñeca derecha	1
Total	7

De sociedad

Procedente de Roma ha llegado a nuestra ciudad para pasar unos días al lado de su padre y hermanos, afligidos por la reciente pérdida de la virtuosísima y cristianísima madre respectivamente Doña María Vadell Adrover.

MUNICIPIO DE FELANITX

Don Pedro Oliver Domenge, Alcalde Constitucional de Felanitx, provincia de las Baleares.

Hago saber: que a partir del próximo día primero de Marzo se dará comienzo por las Oficinas de Territorial de la Secretaria de este Ayuntamiento, a las operaciones de traspaso de fincas Rusticas y Urbanas, las que tendrán lugar durante los días que comprende el referido mes.

A toda solicitud de traspaso deberán acompañar los siguientes documentos; Cédula personal del solicitante, escritura o documento público que acredite el traspaso y el pago de los correspondientes Derechos al Estado y último recibo de contribución del amillaramiento que ha de causar baja la finca.

Lo que se hace público para general conocimiento y efectos consiguientes.

Dado en Felanitx a 29 de Febrero de 1936.

En la

Editorial

RAMON LLULL

encontrareis

PLUMAS

ESTILOGRAFICAS

desde 4 pesetas a 60 pesetas

Gran baratura de LAPICES

VITICULTORES!

Centro Vitícola del Panadés (Barcelona)

fundada en 1889 por **J A I M E S A B A T É**

Las mejores Vides Resistentes

Existencias para 1936 **Barbaños sin in ertar**

Porta-injertos americanos puros:

Rupertris Lot (o Fenómeno) — **Riparia Gloria de Montpellier**

Los mejores Híbridos obtenidos por MILLARDET:

Riparia × **Rupestris 101-14** **Berlandiere** × **Riparia 420 A**
Chasselás × **Berlandiere 41 B.**

Los mejores híbridos obtenidos por COUDERC:

Riparia × **Rupertris 3309** **Berlandiere** × **Riparia 157-11**
Riparia × **Berlandiere 161-49**

Los mejores híbridos obtenidos por RICHTER:

Berlandiere × **Rupestris 110 R**, 99 R., y 31 R.

Los mejores híbridos obtenidos por la Escuela MONTPELLIER:

Berlandiere × **Riparia 34 E. M.** **Cabernet** × **Berlandiere 333 E. M.**

Los mejores híbridos obtenidos por TELEKI:

Berlandiere Rességuier × **Riparia Gloria 5 BB.**, y 8 B.

Esta casa garantiza la autenticidad de las variedades que cultiva y sirve.

Consultas y envío de muestras de tierra para su análisis calcimétrico gratuito.

Para encargos y más detalles dirigirse a **Tomás Bordey, Perito Agrícola, Felanitx-Mayor, 48**

VIDRIERAS

y **PERSIANAS** usadas

Se venden.

Informes en esta imprenta.

Panadería

Colmado

Edificio construido ex-profeso en **Cala D'OR** se desea alquilar

Informes en esta ciudad, Torre, 7.

Señora

Ha adquirido los

FIGURINES DE MODA

para la próxima temporada de Sino, acuda a la Edit. Ramón Llull donde encontrará, de todas clases, con más de

40 títulos diferentes

Farmacia de Julián Munar

abierta todos los domingos y días festivos

Alquilo Casa

barato, sitio céntrico.

Informes en Edit. Ramón Llull.

Compraría

Algarrobas a buen precio

Dirigirse a Francisco Riera Pi y Margall

Se Alquila

Local Céntrico

Adecuado para garaje espacio o tienda.

Informes: Miguel Estelrich (a) Turricano. Parras, 9

Mickey

En la Editorial Ramón Llull

ALQUILO en PORTO-COLOM UNA CASA

situada en la Carretera del Aigar. Informes en Editorial Ramón Llull

PANTERONES

Se venden tres recién construidos cuyo precio oscila entre 215 y 90 pesetas.

para más detalles en esta administración.

Profesora de

CORTE Y CONFECCION

(sistema Brossa)

La Srta. D.^a María Obrador Galmés ofrece a las señoras y señoritas de esta población, su domicilio calle Bellpuig n.º 1 donde podrán matricularse para el próximo curso lo mismo que asistir a clases especiales, a domicilio y nocturnas.

SOLARES

Se venden en la finca "Tanque den Romaguera", situada en la carretera de Palma a Felanitx.

Informes: Guillermo Perelló Plaza Arrabal, 7.

Se vende o alquila

Casa y corral, situada en la calle Mayor n.º 21.

Informes Jaime I-44.

Empresa Funeraria

CERDÀ

Construcciones de toda clase de ataúdes.

Precios económicos.

No olvideis que es la más barata.

Informes: Calle Algar 23 y Fermín Galán, 30.

ABONOS QUIMICOS,

A N T I G U O M A T A D E R O

Palacio del Calzado

Oiga

¿Ha visitado Vd. el PALACIO del CALZADO?

No pierda un día más - en él encontrará

LO MAS NUEVO, LO MAS ORIGINAL, LO MAS CHIC

Todos los gustos y todos los precios

del fabricante al consumidor

NO DEJE DE VISITARNOS

Cadena 7 esquina Plaza Cort - PALMA de Mallorca

Optica Boscana

AGENCIA EN FELANITX

Editorial Ramón Llull - Mayor 25

El consultorio que tenía abierto en la calle Plaza n.º 2, a partir del próximo día 3 de Noviembre quedará establecido en la misma Editorial, donde podrán efectuarse la **GRADUACIÓN DE LA VISTA** completamente

gratis

por medio de **modernísimos aparatos.**

CONSULTAS Todos los primeros domingos de cada mes.

PHILIPS RADIO

Acaban de llegar nuevos modelos

TODAS ONDAS
TODOS PRECIOS
TODOS MODELOS

La maravilla de la Radio

Pida demostraciones en la sub-agencia oficial Droguería y Ferretería de Francisco Oliver

MAYOR, 60 — FELANITX

SANTIAGO FORTEZA

Odontólogo

Tiene el gusto de ofrecer al público su nueva consulta de Odontología, que tendrá abierta todos los miércoles y sábados por la tarde y los domingos por la mañana, en esta ciudad, Plaza del Arrabal, 2.

MICAELA GAYÀ ADROVER

jóven modista se ofrece y participa a sus amistades y público en general haberse establecido en su casa calle Bellpuig, 29, como también trabajará a domicilio para mejor comodidad de sus clientes.

Precios de suscripción

Población un año . . . 6'00 Ptas.
Países del convenio . . . 7'00

Periódicos usados

Se venden, a precios reducidos. Editorial Ramón Llull

Editorial Ramón Llull-Felanitx